

らいおん組

2月の子どもたちの姿

2月はそりすべり、豆まき会、交通安全教室、食育活動等、たくさんの行事がありました。



そりすべりでは「雪がいっぱいあって嬉しかった」「そりすべり楽しかった」「お弁当が美味しかった」等、子どもたちの嬉しい声がたくさんありました。



お店屋さんごっこに向けて、品物作りと看板作りをしました。らいおん組では子ども達の得意な折り紙を使った品物作りや、リボン結びにも挑戦しました。お店屋さんごっこが楽しみですね♡

2月から就学に向けてお昼寝をしない日を設けました。13時から15時まで子ども達は室内で制作をしたり、戸外に出て活動をしています。1時間目、2時間目と時間を決め、見通しを持てるように働き掛けています。



給食室の先生とこども園のお掃除をしてくださる方に感謝の手紙を書きました。「いつも美味しい給食を作ってくれてありがとう」「こども園をきれいにお掃除してくれてありがとう」等、字を調べたり、友だち同士で教え合いながら、手紙を書きました！



卒園式に向けて、歌の練習が始まりました。子ども達はすぐに歌の歌詞を覚え、楽しんで歌っています！歌の歌詞の意味を理解し、気持ちを込めて歌えるようにしています。



豆まき会では子ども達が自由にお面を作りました。「毛糸はセロテープじゃなくて、両面テープだとくっつくかも！」「頭に付ける為には、バンドが必要だね」等、一人ひとりが考えて作り上げていました。



子ども達から「歌覚えたよ」「今日も歌いたい」「涙がでそうだよ…」と卒園に向けて、子ども達の気持ちが一つになってきています。卒園までの残り1ヵ月！こども園で大きく成長した子ども達の姿を届けられたらと思います。